

## **Die Stadt Graz hat die „Goldene Rose“ des Office International du Coin de Terre et des Jardins familiaux erhalten**

Die Stadt Graz unterstützt und fördert die Kleingartenbewegung, seit vielen Jahrzehnten. Von 30 Kleingartenanlagen in Graz, sind 25 auf Grundstücken der Stadt Graz angesiedelt. Bis auf einen, sind alle, mit unbefristeten Generalpachtverträgen abgesichert.

Die Pacht ist mit € 0.41 je m<sup>2</sup> sehr moderat. Durch die Schaffung einer neuen Kleingartenverordnung im Jahre 2010, wurde durch die Möglichkeit, Gärten moderner zu gestalten, der Grundstein gelegt, vorwiegend junge Gartenpächter anzusprechen. Der für Kleingärten zuständige Stadtrat Dr. Günther Riegler aber auch der Bürgermeister Herr Mag. Siegfried Nagl, haben immer ein offenes Ohr, wenn es um die Probleme der Kleingärtner geht.

Volle Unterstützung in allen Belangen, haben wir durch die Grazer Kleingartenkommission.

Es sind dies die Gemeinderätinnen: Ingrid Heuberger, Daniela Gmeinbauer und Claudia Schönbacher.



